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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da 9ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 
CMAS de Jundiaí/SP - Gestão 2023-2025, realizada no dia 21 de setembro de 
dois mil e vinte e três às 09:00horas, reunião presencial, no Centro Comunitário 
da Vila Hortolândia – CCVH - Rua Professora Berthola Facca,399 - VL 
Hortolândia -  Jundiaí – SP - CEP 13214-304. Foram consideradas como 
presença na reunião os Conselheiros que participaram da reunião, 
concordando com as deliberações propostas, conforme registro de imagens 
das telas, às fls. 84 frente e verso, 85 frente e verso, do livro de presença nº 04 
de reuniões do Conselho Municipal de Assistência Social, que assinam 
posteriormente esta ata. Justificaram as ausências os Conselheiros: Eliana 
Alves de Oliveira – Suplente; Maria Polli Mendes Pereira – Suplente; Amanda 
de Almeida – Titular; Rodrigo Pierobon Rodrigues – Titular. Participaram como 
ouvintes:, Kadiny Alana do Nascimento; Katia maria Ferreira; Lubia Garafalo; 
Bianca Souza Delfino, Amanda da Silva; Renata Bonafin Stoqui;– UGADS; 
Miriam Aparecida Ruy – Residencia Insclusiva I, Lucas V dos Santos, Daiane , 
Vanderleia e Dirceu Cardoso do Centro Comunitário da Vila Hortolândia. Antes 
do inicio da reunião o intercentor judicial do CCVH – Centro Dia Sr. Dirceu 
Cardoso dá as boas vindas para os presentes e houve uma apresentação de 
uma peça teatral dos usuários. A reunião foi iniciada pelo Presidente do CMAS 
Luiz Guilherme Fuschini Camargo, agradecendo a presença de todos os 
presentes Lê a pauta da reunião enviada para os Conselheiros e ouvintes por 
e-mail e pelo grupo de WhatsApp – CMAS – REUNIÕES: 01 – 
Deliberações:1.1 – Aprovar a ata da reunião ordinária do dia 17 de agosto 
de 2023. 1.2 – Deliberar a Prestação de Contas do 2º trimestre. 1.3 – 
Deliberar o Orçamento para o ano de 2024. 02 -  Cartão Alimentação. 03 – 
Esclarecimento sobre a OSC Centro Comunitário da Vila Hortolândia – 
CCVH. 04 - Informes 4.1 – Definir local para a próxima reunião ordinária 
do mês de setembro. Seguindo para o item de pauta 01 – Deliberações:1.1 
– Aprovar a ata da reunião ordinária do dia 17 de agosto de 2023. O 
Presidente do CMAS Luiz Guilherme Fuschini Camargo explica que as atas 
foram encaminhadas junto com a pauta por e-mail para conhecimento e leitura, 
sendo assim questionados os conselheiros participantes sobre a leitura e se 
tinham algum apontamento de oposição as atas, não tendo manifestações em 
contrário as mesmas foram aprovadas por todos os conselheiros participantes 
da reunião com direito a voto. Seguindo para o item de pauta: . 1.2 – 
Deliberar a Prestação de Contas do 2º trimestre. Apresentado pela Técnica 
Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de Gestão da Unidade de Gestão de 
Assistência e Desenvolvimento Social, como segue: 



 

2 

 

 

 

 



 

3 

 

 



 

4 

 

 

 

 

 

 



 

5 

 

 



 

6 

 

 

 

 

Após a explanação, explicações e esclarecimentos foram dadas as perguntas 
surgidas, foi colocada para aprovação, que foi aprovada por unanimidade de 
Conselheiros presentes. Passando para o item de pauta 1.3 – Deliberar o 
Orçamento para o ano de 2024. Apresentado pela Técnica Raquel Bellodi 
Crepaldi, Analista de Gestão da Unidade de Gestão de Assistência e 
Desenvolvimento Social, como segue: 
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Após a apresentação respondidas as perguntas surgidas, foi colocada para 
aprovação, que foi aprovada por todos de Conselheiros presentes, com direito 
a voto. Seguindo para o item de pauta 02 -  Cartão Alimentação, 
apresentado pela Diretora de Proteção Social Básica Renata Bonfim Stoqui, 
como segue.  
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Após a apresentação o Conselheiro Reinaldo Fernandes pede a palavra, 
colocando que já houve o lançamento oficial do cartão alimentação, que o 
senhor Prefeito Municipal Luiz Fernando Machado, coloca que o cartão 
alimentação é um complemento de renda. O Conselheiro coloca que o cartão 
alimentação não é um complemento de renda e sim Beneficio Eventual. A 
Conselheira Salete Aparecida dos Santos coloca que a foto que saiu na 
reportagem do lançamento do cartão, foi desnecessária, pois a sobrevivência 
das pessoas não tem necessidade de expor as mesmas. Passando para o 
item de pauta 03 – Esclarecimento sobre a OSC Centro Comunitário da 
Vila Hortolândia – CCVH –  “O senhor Dirceu Cardoso, coloca que hoje está 
como Interventor Judicial junto ao Centro Comunitário da Vila Hortolândia - 
Centro Dia PCD, foi nomeado pelo Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito da 4ª 
Vara Cível desta Comarca de Jundiaí, em consequência de desencontros 
contábeis verificados e denunciados ao Poder Judiciário por membros da 
referida entidade e abraçadas pelas Autoridades competentes. Coloca que está 
tomando todas as providências burocráticas, auditando os assentamentos 
contábeis, permitindo ampla manifestação dos envolvidos, com a finalidade de 
tranquilizar os parceiros filantrópicos, organizações públicas e privadas, 
colaboradores, voluntários, lideranças em geral e os funcionários do Centro 
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Comunitário da Vila Hortolândia — Centro Dia PCD, a fim de atingirmos os 
objetivos indicados pelo Poder Judiciário. ” Seguindo para o item da pauta 04 - 
Informes 4.1 – Definir local para a próxima reunião ordinária do mês de 
setembro, não houve informes como também não ocorreu definição do local 
para a reunião ordinária de outubro. Nada havendo mais a tratar agradece a 
presença de todos e encerra a presente reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, 
Assistente Social e “secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, 
depois de aprovada pela Plenária, segue para assinatura do Presidente e 
demais Conselheiros participantes. 

 

Luiz Guilherme Fuschini Camargo 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

Conselheiros Presentes: 
 
Ana Maria Gomes de Melo _______________________________________ 

Ana Paula dos Santos Pires _____________________________________ 

Andressa Carolina de Souza _____________________________________ 

Anelise Alves de Lima __________________________________________ 

Bruno Moralles Vechiatto ________________________________________ 

Gabriele Crisitna Cipriano de Paiva _________________________________ 

Marcia Aparecida de Oliveira _____________________________________ 

Maria Aparecida Francisca de Carvalho ___________________________ 

Maria Brant de Carvalho Falcão __________________________________ 

Maria de Fatima da Silva _______________________________________ 

Marina Gonçalves Neto ________________________________________ 

Natalia de Oliveira Pereira ______________________________________ 
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Raquel Bellodi Crepaldi _________________________________________ 

Reinaldo Fernandes ___________________________________________ 

Salete Aparecida dos Santos _____________________________________ 


